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Aos 29 dias do mês de Setembro do ano de 2020, às 10h30, após aguardar meia hora a mais do 1 

horário marcado para a reunião do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros do 2 

Médio São Francisco – CBH SF9, reunião essa inicialmente marcada para as 10h00, decidiu-3 

se iniciar a reunião extraordinária do CBH SF9, de maneira virtual através de videoconferência, 4 

conforme lhe permite o Regimento Interno do CBH SF9. A Presidente do CBH SF9, Sra. Alda 5 

Maria Silva de Souza, declarou aberta a reunião e solicitou que o Aux. Administrativo do CBH 6 

SF9, Sr. José Edson, fizesse uma chamada dos presentes para verificação de quórum. Lhe foi 7 

informada que estavam presentes 16 conselheiros, entre conselheiros titulares e suplentes, e que 8 

desses 16 conselheiros 14 teriam direito a voto, o que significa quórum suficiente para 9 

prosseguir com a reunião. A presidente Alda deu então boas vinda a todos agradecendo a 10 

presença dos nobres conselheiros e passando a condução da reunião para o conselheiro Warlen 11 

Amaral, representante da COPASA e membro da comissão eleitoral do CBH SF9, para que o 12 

mesmo pudesse iniciar o processo eleitoral. O conselheiro Warlen então informou a todos que 13 

houve apenas a inscrição de uma chapa para concorrer a eleição para gestão 2020-2022, a Chapa 14 

Veredas. Na Chapa Veredas a candidata à Presidência seria a Sra. Alda Maria, para Vice-15 

presidente o Sr. João Naves, para Secretário o Sr. Mário Lúcio e para Secretário Adjunto o Sr. 16 

José Botelho. O conselheiro Warlen pediu então que o Aux. Administrativo fizesse a leitura do 17 

Plano de Trabalho da Chapa Veredas. Após a leitura do Plano de Trabalho, o Aux. 18 

Administrativo fez uma chamada dos presentes para expressarem seu voto. Dos 14 conselheiros 19 

com direito a voto, presentes na reunião no início da mesma, 13 votaram favoráveis a eleição, 20 

foram eles: Érika Soares Batista, Mario Lúcio dos Santos, José Nilson Gonçalves da Silva, José 21 

Renato Dias, Isac da Silva Rodrigues, João Herbber Gomes de Brito, Melissa Seixas Lima 22 

Figueiredo, José Botelho Neto, Frederico Rodrigues Botelho, Patrícia Conceição Medeiros, 23 

Cesar Victor do Espírito Santo, João Naves de Melo e Alda Maria Silva de Souza. O conselheiro 24 

Heron Quadros Veloso estava desconectado no momento da votação e seu voto não pode ser 25 

computado. O conselheiro Warlen então considerou a eleição como encerrada dando os 26 

parabéns para a chapa eleita e já dando posse aos seus membros. A recém-eleita presidente Alda 27 

fez uso da palavra para agradecer o apoio e confiança da reeleição, bem como o Secretário 28 

adjunto recém-eleito, José Botelho. Eu, secretária também recém-eleito, também fiz uso da 29 

palavra para agradecer os votos de confiança e aproveitei para comunicar que os processos de 30 

recuperação hidro ambientais estavam em processo de licitação para posterior execução. O Sr. 31 

João Naves, recém-eleito Vice-Presidente do CBH SF9, também fez uso para agradecer o voto 32 

de apoio e aproveitou para cobrar ações mais incisivas pois as notícias relacionadas ao meio 33 

ambiente são cada vez mais preocupantes. Em seguida a presidente Alda tomou novamente a 34 

condução da reunião passando a palavra aos conselheiros para passarem seus informes. O 35 

primeiro a fazer uso da palavra foi o conselheiro Cesar, representante da FUNATURA, que 36 

iniciou sua fala dando os parabéns a diretoria reeleita, e relembrando uma necessidade maior 37 

de integração com outras instituições. A presidente Alda então reforçou que essa é uma intenção 38 
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da diretoria, inclusive com o contato com as prefeituras dos municípios que compõem a bacia 39 

do CBH SF9. O conselheiro Isac, representante da prefeitura de São João das Missões, também 40 

fez uso da palavra para lembrar a necessidade de tentarmos essa maior mobilização e 41 

comunicação com as prefeituras. O Aux. Administrativo lembrou que o momento de Pandemia 42 

acabou por dificultar essa interação com as prefeituras locais. A presidente Alda pediu para que 43 

todos abrissem a câmera para registra o momento com um print, e não havendo mais nada a se 44 

tratar a Presidente Alda Maria Silva de Souza encerrou a reunião agradecendo a presença de 45 

todos. Eu, Mario Lúcio dos Santos, Secretário do CBH SF9, lavrei a presente ata, aos 29 dias 46 

do mês de Setembro de 2020, que posteriormente será encaminhada aos membros do Comitê 47 

da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros do Médio São Francisco para aprovação na 48 

reunião plenária seguinte._______________________________________________________ 49 

___________________________________________________________________________ 50 


